

Frühstück für den guten Zweck

Kneipp-Verein Münden beteiligt sich am Bürgerfrühstück

Juni 2023 – Wie wär’s mal mit einem gemeinsamen Frühstück? Genau das haben wir gemacht – und allerhand andere Gemeinschaften mit uns ebenfalls. Eingeladen hatte der Verein Spendenparlament Hann. Münden zum „10. Mündener Bürgerfrühstück“, um an der Schlagdspitze zwischen Wanfrieder und Bremer Schlagd (dem historischen Mündener Umschlaghafen der Stapelwaren bis zur Aufhebung des Stapelrechts 1823 und auch danach) gemeinsam zu frühstücken.

Örtliche Vereine, Einrichtungen, Organisationen und andere Personengruppen – im Ganzen 14 Tische an der Zahl – haben sich an der Aktion beteiligt. Der Erlös aus den Tischreservierungen fließt über das Spendenparlament an soziale und integrative Projekte, auch wir profitieren davon. Der gute Zweck war sicherlich ein guter Grund mitzumachen, das gemeinsame Frühstück und der interessante Austausch unter den Teilnehmern in der farbenfrohen Kulisse war aber mindestens ebenso wertvoll. Nach drei Jahren pandemiebedingter Pause konnte diese Veranstaltung in diesem Jahr erstmals wieder durchgeführt werden. Dazu unsere Organisationswartin und zweite Vorsitzende Helga Quentin: Bei den sommerlichen Temperaturen war es insgesamt sehr schön.



Wir hatten bereits vorgesorgt und uns Sonnenschirme besorgt. Alle Gruppen hatten ihre Tische mehr oder minder reich und typisch geschmückt, so auch wir. Unsere Büste von Sebastian Kneipp (ein Kind des Jahres 1821, er passte nicht nur zeitlich bestens in diese Kulisse) war selbstverständlich mit dabei, dazu Kräutergestecke und viel gesundes Essen. Was will man mehr? Zum Abschluss wurden die schönsten Tische ausgezeichnet, alle durften dafür abstimmen. Andere Tische machten hier aber offenbar mehr Eindruck als unsere beiden und holten die drei ausgelobten Preise. Aber egal! Das gesunde Frühstück schmeckte und alle hatten ihren Spaß.

Aus dem sonnigen Sommermorgen wurde schnell Mittag, die Zeit flog nur so dahin. Gegen 13 Uhr wurde die Veranstaltung beendet. Ein schöner Vormittag geht zu Ende. Wir danken den Organisatoren und freuen uns, dass wir dabei sein konnten. Die Kneippianerinnen und Kneippianer aus unserem Verein ließen sich das gemeinsame Frühstück richtig schmecken. Unsere Vereinsorganisatorin Helga war am Ende mehr als zufrieden, alle anderen ebenso.

Text: Karsten Rohlfis/Foto: Hildedard Hermann

Kontakt
Kneipp-Verein Münden e.V.
Böttcherstraße 3
34346 Hann. Münden
Tel. & Fax: 05541 1825
info@kneipp-muenden.de
www.kneipp-muenden.de

